

Kepala Badan Kesbangpol Barru Jadi Inspektur Upacara Hari Senin, Ini Pesan Terakhirnya !

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.JOURNALIST.ID

Sep 9, 2024 - 12:03



Kepala Badan Kesbangpol Barru Drs. Anshar Tahir, M.Si jadi inspektur upacara hari Senin di halaman kantor Bupati Barru

BARRU- Kepala Badan Kesbangpol Barru Drs. Anshar Tahir, M.Si jadi inspektur upacara hari Senin di halaman kantor Bupati Barru. (09/09/2024).

Upacara ini adalah salah satu momen untuk para ASN dapat meningkatkan integrasi, pembinaan ideologi negara dan wawasan kebangsaan.

Drs. Anshar Tahir, M.Si diamanahkan oleh Bupati Barru Dr (Hc). Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si jadi inspektur upacara yang terakhir kalinya sesuai jadwal sekali dalam 4 bulan yang digilir setiap pejabat jajaran Pemkab Barru.



"hari ini adalah hari terakhir saya menjadi inspektur upacara sesuai jadwal sekali dalam empat bulan dan empat bulan kedepan sebelum itu Alhamdulillah sudah pensiun," ucap Anshar Tahir ke media ini.

Anshar Tahir di podium inspektur upacara menyampaikan beberapa hal dihadapan sejumlah peserta upacara diantaranya termasuk tugas dan fungsi Kesbangpol dan yang menjadi prioritas yaitu melakukan pemantauan terhadap proses pilkada tahun 2024.

"Kesbangpol yang menjadi prioritas utama tahun 2024 dengan melakukan pemantauan terhadap proses pilkada yang menjadi perhatian kita semua, tahapan pilkada telah memasuki tahapan pendaftaran, untuk itu kita saling mengingatkan pentingnya netralitas ASN dalam pilkada serentak tahun 2024," urainya.



Anshar Tahir berharap bahwa seluruh ASN harus menjaga profesionalisme dan menghindari keterlibatan dalam politik praktis selama pilkada.

"Netralitas merupakan kunci untuk memastikan proses demokrasi berjalan adil dan transparan agar berperan aktif dalam mendukung suksesnya pilkada serentak tahun 2024 dengan memberikan pelayanan terbaik terhadap masyarakat dan menjaga stabilitas serta ketertiban selama proses pilkada berlangsung," terang Anshar Tahir kepala Badan Kesbangpol Kabupaten Barru.

(MHH)